

Bürgerbus Poppenhausen auf Jungfernfahrt

Rhönklub-Wandergruppe startete Wanderung in Biebergemünd

Am vergangenen Montag ging die nachfolgende Nachricht im Rathaus ein, die zur Veröffentlichung freigegeben wurde. Mit diesem ersten Eindruck soll auf das Angebot des neuen Bürgerbusses hingewiesen werden, indem das Erlebte geschildert wird:

„Guten Abend Bürgermeister Manfred,

am gestrigen Sonntag hat der Rhönklub den neuen Bürgerbus für seine Fahrt zum Ausgangspunkt im Ortsteil Bieber der Gmd. Biebergemünd zur Wanderung auf der “Bieberer Acht“ genutzt.

Die Mitfahrer haben mit großem Interesse und voller Freude die An- und Abreise in der Gruppe mit dem neue E-Fahrzeug genossen. Es war eine erfolgreiche Jungfernfahrt.

Zur Erinnerung an diese haben wir eine Bild am Parkplatz in Biber gemacht, dass ich dir gerne zur Verfügung stellen möchte.

Ein Dank geht auch an die Mitarbeiterinnen in der Verwaltung an Frau Kathrin Zipper und Ulla Gensler für die durchgeführte Abwicklung beim Nutzervertrag sowie der Abholung und Rückgabe.

Der Rhönklub hat als erster Verein die Gelegenheit genutzt, die neu geschaffene Möglichkeit zur Nutzung des Fahrzeugs wahrzunehmen. Wir geben auch die gemachten Erfahrungen rund um die Nutzung gerne weiter.

Von daher ist davon auszugehen, dass wir auch zukünftig diesen Dienst nach Möglichkeit in Anspruch nehmen werden.

Für die Schaffung dieses Angebots für Vereine gilt es allen Beteiligten ein DANKE zum Ausdruck zu bringen.

Viele Grüße & Frisch Auf!

Christoph Mihm

1. Vorsitzender Rhönklub Zweigverein Poppenhausen/Wasserkuppe e.V.“

Foto: Rhönklub Poppenhausen

Die Wandergruppe des Rhönklubs Poppenhausen zur Jungfernfahrt mit dem neuen E-Bürgerbus zur Wanderung nach Biebergemünd.